

# Infolettre Communauté

Saguenay-Lac-Saint-Jean

RioTinto

29 juin 2023

Bonjour,

Voici les plus récentes nouvelles de Rio Tinto.

## Solidarité avec les sinistré(e)s des feux de forêt

Rio Tinto a décidé d'offrir un montant de 50 000 \$ via le Fonds Rio Tinto Aluminium Canada à la Croix-Rouge Canadienne afin de venir en aide aux sinistrés qui se situent partout au Québec. [Lire plus](#)

## Un double don pour les élèves de la région

La Fondation evenko, de concert avec notre Fonds Rio Tinto Aluminium Canada, a permis un double-don d'instruments de musique dans deux écoles de la région, soit la Polyvalente Arvida et l'école Saint-Pierre d'Alma. Elles ont toutes deux reçu près de 30 000 \$ en instruments de musique!

C'est lors d'une visite surprise empreinte de musique (et de magie) que Louis-Jean Cormier est venu surprendre les élèves de l'école Saint-Pierre pour leur remettre les précieux instruments.

Voyez cette belle rencontre entre l'auteur-compositeur-interprète et les élèves qui, en bons musiciens et musiciennes qu'ils sont, en ont profité pour jouer ensemble: <https://fb.watch/lb1FJvPf/>



## L'entrepreneuriat régional brille lors du 25e Gala du Défi OSEntreprendre

L'entrepreneuriat était à l'honneur le 27 avril dernier à La Tourelle du Collège d'Alma, alors que 240 personnes étaient réunies à l'occasion du 25e Gala du Défi OSEntreprendre. Lors de l'événement, que Rio Tinto supporte depuis plusieurs années, le travail de 24 finalistes a été souligné dans les catégories Scolaire, Crédit d'entreprise, Réussite Inc. et Faire affaire ensemble. [Lire plus](#)



#### **Une pépinière ultramoderne bientôt construite à Roberval**

Un imposant complexe de 22 serres, permettant de produire de 10 à 15 millions de plants forestiers par année, verra le jour à Roberval dans les mois à venir. Des technologies de pointe provenant des quatre coins du monde rendront la production entièrement automatisée, faisant de la Pépinière Forestière Tshitassiu l'une des installations les plus modernes et performantes en Amérique du Nord. [Lire plus](#)



#### **Diversité et inclusion : place au leadership au féminin**

Rio Tinto a la conviction que les milieux de travail inclusifs et diversifiés permettent d'accroître les performances à plusieurs niveaux, que ce soit en matière de sécurité, de productivité, d'innovation et pour la prise de décision. La stratégie de leadership au féminin est l'une des initiatives mises en place par la multinationale pour augmenter la présence des femmes dans l'organisation et encourager la diversité. [Lire plus](#)



Les sujets de cette infolettre vous intéressent ?  
N'hésitez pas à la partager !

RioTinto